

EVENEMENT / EVENT

Plusieurs sites historiques invités place du Palais en juin

Le pays de Matignon, le duché de Valentinois, Dolceacqua, Roquebrune-Cap-Martin sont les sites historiques des Grimaldi invités cette année à l'occasion des deux journées organisées en juin. Une manifestation qui a séduit les visiteurs l'année dernière.



Le prince Albert II a décidé d'inviter chaque année, sur la place du Palais et tour à tour, les sites historiques des Grimaldi. Pour sa part, le prince Albert II effectue périodiquement des déplacements dans des territoires liés historiquement à sa famille. L'an dernier, pour la première édition, le marquisat des Baux et le comté de Carladès avaient été invités en l'honneur du prince Jacques et de la princesse Gabriella. La ville de Menton complétait la liste des invités. Cette manifestation avait connu un réel succès.

En cette année 2019, la seconde édition aura lieu les 22 et 23 juin, le week-end précédant la Saint-Jean. Les invités, cette fois, seront donc le pays de Matignon, le duché du Valentinois,

la cité italienne de Dolceacqua et Roquebrune-Cap-Martin. Seront présents Matignon, mais aussi Saint-Cast-Le-Guildo et Cap-Fréhel pour le pays de Matignon, tandis qu'on trouvera au titre du duché de Valentinois, Montélimar, Buis-les-Baronnies, Crest, Romans-sur-Isère, Chabeuil. Au vu de l'expérience de l'an passé, chacun dans les sites concernés a compris dans quelle démarche s'inscrivait cette manifestation et mesuré son intérêt et son impact. Les élus et les représentants des communes concernées seront encore plus nombreux que l'an passé. Ateliers avec des artisans (fabricants de sabots notamment), chalets avec des spécialités, groupes et danses folkloriques, théâtre, animations multiples, jeux pour en-

fants... Le programme des deux journées s'annonce particulièrement riche. Comme en 2018 le samedi, un spectacle son et lumière projeté sur les façades du Palais princier sera le moment fort de l'évènement.

Autour d'Albert Croesi, directeur général de Monaco Inter Expo, les institutions monégasques, en particulier la direction des archives du Palais Princier et la mairie de Monaco, s'efforcent de mobiliser pour assurer la réussite de l'évènement dont l'objectif est de raviver les liens entre la Principauté et les territoires voisins ou non qui ont construit l'histoire de Monaco, avec une détermination d'installer durablement ces journées des Sites historiques dans le calendrier monégasque. ● Noël METTEY

Several historic sites invited to the Place du Palais in June

The town of Matignon, the Duchy of Valentinois, Dolceacqua and Roquebrune-Cap-Martin are the Grimaldi historic sites that have been invited this year on the occasion of the two days organized in June. An event that attracted visitors last year.

Prince Albert II has decided to invite the Grimaldi historic sites to Place du Palais in turn every year. For his part, Prince Albert II travels periodically to areas that have historic ties to his family. Last year, for the first edition, the Marquisate of Les Baux and the Earldom of Carladès were invited in honour of Prince Jacques and Princess Gabriella, with the town of Menton completing the list of guests. The event proved to be a great success.

In 2019, the second edition will take place on 22nd and 23rd June, the weekend before Saint-Jean. This year's guests will be the town of Matignon, the Duchy of Valentinois, the Italian city of Dolceacqua and Roquebrune-Cap-Martin. Matignon will attend, as will Saint-Cast-Le-Guildo and Cap-Fréhel for the region of Matignon, while Montélimar, Buis-les-Baronnies, Crest, Romans-sur-Isère and Chabeuil will be present for the Duchy Valentinois. In the light of last year's experience, each of the sites involved has understood the approach of the event and gauged the level of interest and impact.

Even more councillors and representatives of the municipalities concerned will attend than last year. Workshops with artisans (including clog makers, chalets serving local specialties, folk groups and dances, plenty of entertainment and games for children... The programme will be particularly rich over the two days. As in 2018, on Saturday, a son et lumière show on the façades of the Prince's Palace will be the highlight of the event. Monaco's institutions, in particular the management of the archives of the Prince's Palace and the City Council of Monaco, are working alongside Albert Croesi, the Managing Director of Monaco Inter Expo, to ensure the success of the event, which has the objective of rekindling the ties between the Principality and territories near and far that have built the history of Monaco, with a commitment to make these Historic Site Days a long-term fixture in the Monegasque calendar. ●